

Perayaan Natal Keluarga Besar Kemenko Perekonomian, Momentum Membangun Optimisme, Persaudaraan, dan Silaturahmi



KEMENTERIAN KOORDINATOR BIDANG PEREKONOMIAN REPUBLIK INDONESIA

SIARAN PERS

HM.4.6/8/SET.M.EKON.3/01/2025

Perayaan Natal Keluarga Besar Kemenko Perekonomian, Momentum Membangun Optimisme, Persaudaraan, dan Silaturahmi

Jakarta, 11 Januari 2025

Pemerintah terus berupaya menghadirkan keberpihakan yang nyata untuk masyarakat melalui berbagai langkah strategis dalam memajukan perekonomian nasional. Komitmen tersebut diantaranya diwujudkan melalui upaya-upaya berkelanjutan dalam pengentasan kemiskinan dan kelaparan.

“Bapak Presiden Prabowo Subianto ingin pertumbuhan ekonomi kita 8% dan ICOR kita (saat ini) turun. Tentu kita berharap bahwa seluruh tim kita di Kemenko Perekonomian bekerja keras, dan terus optimis bahwa itu bisa dicapai. Karena pencapaian itu hanya bisa dicapai kalau kita optimis dan yakin bahwa kita bisa mencapai hal tersebut. Kita juga harus meyakini bahwa itu adalah kepentingan masyarakat. Karena kita tidak ingin saudara-saudara kita hidup dalam kemiskinan, hidup dalam kelaparan, hidup kekurangan gizi. Karena itu, yang menjadi perhatian utama dari Bapak Presiden adalah memerangi kelaparan, memerangi yang kurang gizi,” ujar Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto dalam kegiatan Perayaan Natal Keluarga Besar Umat Kristiani Kemenko Perekonomian yang digelar di Jakarta, Sabtu (11/01).

Menko Airlangga, yang dalam kesempatan tersebut juga didampingi oleh Ibu Yanti Airlangga, menuturkan bahwa Perdana Menteri Jepang Shigeru Ishiba menyampaikan bahwa Jepang sudah melaksanakan program

makan bergizi untuk anak-anak selama 80 tahun dan Jepang juga akan memberikan support kepada Indonesia. Hal tersebut disampaikan Perdana Menteri Jepang Shigeru Ishiba saat melakukan pertemuan dengan Presiden Prabowo Subianto.

Lebih lanjut, Menko Airlangga juga menjelaskan bahwa dalam pertemuan APEC maupun G20, salah satu keputusan dalam forum tersebut yakni memerangi kelaparan. Dengan demikian, program makan bergizi gratis yang saat ini tengah dilakukan Pemerintah juga sesuai dengan konteks global.

“Momentum perayaan ini diharapkan dapat menjadi momentum untuk membangun optimisme, membangun persaudaraan, membangun silaturahmi,” kata Menko Airlangga.

Dalam Perayaan Natal yang bertajuk “Marilah Sekarang Kita Pergi ke Betlehem” tersebut, Deputi Bidang Koordinasi Perniagaan dan Ekonomi Digital Kemenko Perekonomian Ali Murtopo Simbolon selaku Penasihat Persekutuan Oikumene Kemenko Perekonomian menyampaikan rasa syukurnya atas dukungan penuh keluarga besar Kemenko Perekonomian mulai dari penyelenggaraan persekutuan doa yang rutin dilakukan tiap dua minggu sekali hingga dapat merayakan Natal bersama pada hari ini.

“Kita harapkan kebersamaan ini terus berlanjut dan kita pupuk persaudaraan, kekeluargaan, bersama-sama untuk keselamatan dan untuk pekerjaan yang kita lakukan sesuai dengan talenta kita masing-masing. Inilah wujud dari pelayanan kita bersama,” pungkask Deputi Ali.

Turut hadir dalam kesempatan tersebut antara lain yakni Sekretaris Kemenko Perekonomian Susiwijono Moegiarso, Staf Ahli Bidang Transformasi Digital, Kreativitas, dan Sumber Daya Manusia Kemenko Perekonomian Rizal Edwin Manangsang, Staf Khusus Menko Perekonomian I Gusti Putu Suryawirawan, dan Tim Asistensi Menko Perekonomian Raden Pardede. (Itg/fsr)

**Juru Bicara Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian
Haryo Limanseto**

Website: www.ekon.go.id

Twitter, Instagram, Facebook, Threads, TikTok, & YouTube: @PerekonomianRI

Email: humas@ekon.go.id

LinkedIn: Coordinating Ministry for Economic Affairs of the Republic of Indonesia